
Jahreshauptversammlung 2016 des TuS Lendringsen, Abt.Judo 

Freitag, den 26.02.2016 

20.43 Uhr bis 21.51 Uhr 

16 Teilnehmer 

1. Eröffnung durch den 1. Abteilungsleiter Harald Kletke 

Harald Kletke Eröffnete die Versammlung mit Begrüßung des Gastes Andreas Kemper 

(1.Vorsitzender des Hauptvereins) und den 15 Teilnehmern des Abends. 

2. Bericht der Abteilungsleitung 

Folgende Themen des letzten Jahres wurden von Harald Kletke angesprochen:  

- fehlender Sportwart;  

Nach dem Ausscheiden von Sven Semer wurde diese Stelle, 

aus Personalmangel, nicht neu besetzt. Aktive Mitglieder des Vereins übernahmen 

hier die Aufgaben im Wechsel, so daß es keine Probleme im Vereinsalltag oder auf 

Turnieren  gab. 

- Fehlende Trainingszeiten Montags für Schüler unter 14 Jahren; 

Aufgrund mangelnder Teilnahme werden weiterhin keine Trainingszeiten für Schüler 

an Montagen angeboten. 

- Schulsport Realschule Lendringsen; 

Nach 15 Jahren gelungener Kooperation zwischen der Realschule Lendringsen und 

der Abt. Judo endet diese Zusammenarbeit nun wegen Schließung der RSL. 

- Schulsport Bischof von Kettler Schule; 

Heinz Ernst und Roland Schelp füllen nun die entstandene Lücke des Schulsports 

durch verstärkte Aktivitäten in der Bischof von Kettler Grundschule aus. 

- Sponsor Mendener Bank; 

Auch im letzten Jahr sind Sponsorengelder geflossen, unter anderem hat sich hier 

Sven Semer intensiv gekümmert und hervor getan 

- Lehrgang mit Frank Wieneke;  

Dieser wurde aufgrund mangelnder Anmeldungen abgesagt, soll aber eventuell in 

den kommenden Jahren nachgeholt werden 

- Die Aktivitäten am mendener Volkssporttag waren, aus Sicht des Initiators Heinz 

Ernst, sehr erfolgreich. Eine Wiederholung sollte demnach stattfinden 

- Der Abstieg der Mannschaft wurde der hohen Verletzungsrate der Kämpfer 

geschuldet, hier erhoffen sich alle eine gute und vor allem eine verletzungsfreie 

Saison für unsere Mannschaft 

- Der Mitgliederschwund wurde angesprochen, wobei die tatsächliche Mitgliederzahl, 

die mit der gefühlten Vereinsstärke, bei einigen Mitgliedern, nicht übereinstimmten 

3. Bericht des Geschäftsführers 



4. Bericht des Mitgliederbeauftragen 

Es lag kein Bericht vor 

5. Bericht des Kassenwartes 

Im Bestand des Vereins waren, zu dem Zeitpunkt der Versammlung, 7708,53 €, bei einem 

Mitgliederstand von 113. Der damit um 6 Mitglieder niedriger lag als im Jahr zuvor.           

Dieser Trend wurde aber der hohen Austrittsquote der passiven Mitglieder angelastet 

6. Bericht des Jugendwartes 

Die Freizeitmaßnahmen, wie der Besuch von Kiki Island wurden von unseren jünsten 

Mitgliedern gerne war genommen, weitere Aktivitäten sollen im Jahr 2016 folgen  

7.Bericht des Sportwartes 

Der Bericht wurde vom 1. Abteilungsleiter, in der Begrüßung vorgetragen 

8. Wahl des Wahlleiters 

Andreas Kemper wurde einstimmig gewählt 

9.1 Entlastung der Kassenwartin 

Einstimmige Entlastung der Kassenwartin, nachdem die Kassenprüfer, Joachim Blömeke und 

Cavidan Akyar, die Kasse geprüft und um Entlastung der Kassenwartin, bei den Mitgliedern 

beantragt haben. 

9.2 Entlastung der Abteilungsleitung 

Einstimmige Entlastung durch die Mitglieder 

10. Wahlen 

- Wahl des 1. Abteilungsleiter – Wiederwahl Harald Kletke > einstimmig, bei einer Enthaltung 

- Wahl des Kassenwart/in – Wiederwahl Cihan Kohl > einstimmig, bei einer Enthaltung 

- Wahl des Geschäfsführers – Wiederwahl Ralf Erdmann > einstimmig, bei einer Enthaltung 

- Wahl des neuen Kassenprüfer / - prüferin – Ralf Oheim > einstimmig, bei einer Enthaltung 

Somit sind Cavidan Akyar und Ralf Oheim für die Kassenprüfung 2016 gewählt 

 

11. Anträge 

Es lagen keine Anträge vor 

 



12. Verschiedenes 

- Eine Terminliste für 2016 lag nicht vor 

- die Hallensituation, auch im Hinblick mit der Unterbringung von Flüchtlingen in der 

Hauptschule wurde angesprochen und heftig diskutiert, hierbei wurde festgelegt, daß der 1. 

Abteilungsleiter in Absprache mit dem Hauptverein eine andere Sportstätte für die Abt. Judo 

suchen soll  

- mögliche Aktivitäten mit Jugendlichen wurden angesprochen; Hütte in Winterberg mieten 

- Der Volkssporttag soll wieder genutzt werden 

 

Die Sitzung wurde, um 21.51 Uhr beendet. 

Menden – Lendringsen, den 28.02.2016 

 


